
Compte-rendu AG « Les potos du pogo » 

L’assemblée générale annuelle de l’association « les potos du pogo » s’est tenue le 
samedi 25 janvier 2025 à partir de 16h30, au Coup du Marché, 7 place du Ligondais, 
44610 Indre. 

Sylvie Fortun accepte le rôle de secrétaire de séance. 

Présents :  

 Jean-Pierre Adam,  

 Laurence Adam (invitée), 

 Jean Alemany (en visio),  
 Baptiste Bliguet,  

 Vincent  Brac (nouveau skipper), 

 Germain Dugast,  

 Anne-Françoise Dugast (invitée), 

 Sylvie Fortun, 

 Daniel Giraudeau,  

 Claude Jeannerot,  

 Pascal Négros (excusé),  

 Valérie Omnes (en visio). 

Absents : 

 Mathieu Adam (représenté par Jean-Pierre), 

 Alain Chauvin 

 Alain Hombreux 
 

Alain Chauvin a confirmé sa décision de se retirer de l’association. 
L’assemblée générale de la « Société civile le bateau des potes » (propriétaire de 
Penny Lane) n’ayant pu se tenir ce jour, Catherine Delouche nous informe qu’elle 
souhaite revendre ses parts (16 sur 64 parts sociales). Penny Lane étant le seul actif 
de la SC, en l’absence de repreneur agréé par la société, la vente du bateau serait 
nécessaire. 
Vincent Brac (parrainé par Daniel Giraudeau et Sylvie Fortun) rejoint l’association en 
temps que skipper. Son contact : +33 6 98 49 05 17 / vincent.brac@gmail.com 
Nota : Germain et Vincent ont été ajoutés au groupe Whatsapp « poto du pogo ». 
Rapide bilan de l’année écoulée :    
159 journées de navigation (95 membres, 64 invités) sur la période 23 avril 2024 au 
4 septembre 2024. 
Bilan financier : 
Diffusé par mail le 29 novembre 2024 (joint après mise à jour en annexe 1).  
Résumé : 7455 € de recettes, 8335 € de dépenses 
Retard de cotisation 2023-24 : Valérie Omnès.  
Sylvie règle sa cotisation 2023-24 en retard. 



Planning prévisionnel 2025 : 

Mois Skippers Prévisions 
Mai Dan Mise à l’eau dernière 

semaine selon 
coefficients de marée 

Juin Jean 
 

1 semaine dans la 1e 
quinzaine de juin 

 Dan  15 jours, les 2 dernières 
semaines de juin 

Juillet Jean-Pierre 
Mathieu 

1 semaine en juillet 
1 semaine en juillet 
 

Août Jean-Pierre 
Mathieu 

1 semaine en août 
1 semaine en août 

Juin, juillet, août Germain 3 jours sur juin, juillet ou 
août en fonction des 
disponibilités 
Et 1 semaine en août (en 
fonction du travail) 

Vincent 10 jours en août 
Fin août : hivernage à Port Lavigne si un port d’attache à flot n’est pas trouvé à un 
tarif raisonnable. 
 

Décision est prise de ne pas réserver un port d’attache pour la saison. Le bateau 
restera en mode « visiteur » entre deux navigations (Bretagne Sud et Nord). Retour 
fin août vers Nantes, sauf si un mouillage sûr peut être trouvé. 

Travaux : 

Cf liste des travaux en annexe 2. 

Germain et Vincent se proposent pour les travaux avec plaisir et avec leur tenue de 
travail ! 

Le bateau est à Port Lavigne Hivernage, 90 Rue des Pécheurs, 44340 Bouguenais 
(derrière le grand hangar). Une échelle est nécessaire pour monter à bord 
(demander au chantier). 

Finances : 

Décisions :  

1. Cotisation annuelle maintenue à 200 € pour 2025 
2. Prix de journée : 30 € pour les adhérents et 35 € pour les non-adhérents 
3. Chaque équipage paie ses repas en autonomie et on laisse gasoil, gaz, les bases 

(sel, papier toilettes, produit ménagers, épicerie de base) compris dans le prix de 
journée 

4. Le RIB de l’association est joint en annexe 3 pour le virement de vos cotisations 


